



martes 27 de junio de 2023

INFORMACIÓN DE SERVICIO PÚBLICO: Más de una treintena de actividades componen el programa de turismo al anochecer de Antequera que se llevará a cabo del 1 de julio al 30 de septiembre

Luz de Luna volverá a ocupar, desde el 1 de julio y durante tres meses, las noches del verano a través de un amplio conjunto de alternativas de ocio turístico y cultural de primer orden. El “Antequera Light Fest” volverá a ser una de las actividades centrales a realizar, complementadas por conciertos de Blues, Jazz o Flamenco, visitas guiadas o rutas especiales en los Dólmenes o El Torcal. Cabe destacar también el desarrollo de rutas accesibles y otra pionera con coches eléctricos sostenibles que dispondrán de servicio de audioguía.



La teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, informa de la puesta en marcha, un año más, de la nueva edición del ciclo de actividades nocturnas veraniegas “Luz de Luna”, apadrinado en este año 2023 con el lema “Turismo al Atardecer” con el objetivo de ofrecer tanto a nuestros vecinos como a visitantes más de una treintena de actividades a través de las cuales aprovechar las horas del día en las que se puede hacer turismo de una forma más cómoda dadas las habituales temperaturas estivales. Este ciclo tendrá lugar durante tres meses: desde el 1 de julio hasta el 30 de septiembre.

Más de una treintena de actividades forman parte del programa, incluyéndose algunas atractivas citas anuales musicales como el Nájera Jazz (del 18 al 21 de julio) o el festival de la luz y nuevas tecnologías (ALF) que se desarrollará los días 14 y 15 de julio. Cabe destacar la organización de una ruta accesible de palacios y conventos así como, de forma pionera, otra ruta accesible específica para personas con discapacidad visual.

El Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA) albergará un importante número de actividades como danza oriental, cata de aceite, taller de perfumes o un concierto de chelo. Otro punto que albergará numerosas iniciativas será el conjunto monumental de la Alcazaba y la Colegiata de Santa María, como el nuevo recorrido “Antequera Heróica”, Paladares de Andalucía, Yoga en la Alcazaba, Taller de Danza Oriental o Atardeceres de Arte Flamenco con Ana Pastrana.

“El Torcal”, “Los Dólmenes”, observaciones astronómicas, talleres gastronómicas, una novedosa visita nocturna al camarín de la Virgen del Rosario o Turismo en Minicoches Sostenibles son otras de las propuestas que “con la máxima ilusión por ofrecer las maravillas que Antequera tiene, teniendo como objetivo que la persona que



venga a nuestra ciudad encuentre una oferta turística variada y atractiva”, concluye la Teniente de Alcalde de Turismo, quien agradece también la colaboración prestada por las empresas y entidades que participan y colaboran con este proyecto.

También ha calificado a “Luz de Luna” como “un programa de turismo participativo, no solo desde el punto de vista de las visitas turísticas, sino también desde el de la participación de todas las entidades e instituciones que de una manera u otra participan en el desarrollo turístico de Antequera”.

